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LA MANCHA - Tomelloso

El alcalde de Tomelloso, 
Carlos Cotillas, ha hecho su 
particular balance de los 100 
prim eros días de gobierno 
municipal transcurridos, 
considerando que “se ha 
increm entado el ritm o de 
actividad”, en base a 
“im portantes proyectos para 
la ciudad, que el PP lleva en 
el program a electoral con el 
que se presentó a los 
comicios municipales” .

Así, uno de los “grandes proyec
tos” en los que basa sus pala
bras es la adjudicación del Plan 
de Ordenación Municipal, que 
considera “una de las grandes 
propuestas incluidas en nuestro 
programa”, cuando ya ha sufri
do la ciudad la más importante 
transformación urbanística de su 
historia y que, para colmo, toda
vía tiene a su gobierno en la ta
rea a pesar de que ya fue adjudi
cado a una empresa, por 400.000 
euros.

Otra cosa que los ha tenido 
ocupadísimos es el hecho de ha
ber “posibilitado la cesión de más 
de 4.000 metros cuadrados para 
la construcción de un nuevo 
acuartelamiento de la Guardia Ci
vil”, además de haber “seguido 
modernizando las condiciones de 
trabajo de los agentes de la Poli
cía Local, con dos nuevos vehí
culos y uno más cuya contrata
ción se ha licitado ya”, dijo.

Algo que también justifica las 
ocho dedicaciones exclusivas es 
la subida de impuestos que ha 
significado la aprobación de las 
nuevas tasas municipales, lo que 
permite “perfilar los presupues
tos para el ejercicio 2007/2008. 
Eso sí, el hecho de que usted 
pague más debe entenderlo como 
una falsa percepción, ya que para 
Cotillas “habrá, un año más, ba
jada de impuestos”, que es “otro 
de nuestros compromisos”, y 
que después de nueve años por 
esa pendiente debemos de estar 
a punto de no tener que pagar. Y 
todo ello, pese a que se lleva el 
mismo tiempo ejerciendo “una re
ducción muy clara de deuda mu
nicipal”, por lo que queda justifi
cada “una operación de tesore
ría aprobada en el primer pleno 
de este periodo” y que alcanza la 
cifra de 300.000 euros.

¡ Ah!, y ya no digámos si us
ted ha merecido la bendición de 
formar parte de una familia nu
merosa, porque entonces sí que 
estará disfrutando de “un apoyo 
cairo y concreto” como conse
cuencia de una pionera y progre
sista política fiscal sobre la mate

ria.
El área de Empleo tampoco ha 

quedado fuera de estos laborio
sos primeros cine dias de gobier
no popular, habiéndose puesto 
en marcha, dentro de la Oferta Pú
blica de Empleo de los años 2004 
a 2007, y tres planes: el Integra
do de Empleo, el de la Diputación 
y el Integrado Extraordinario.

Y por si fuera poco, también 
se está trabajando en “la mejora 
de la ciudad y la calidad de vida

de los vecinos, como es el caso 
de la reforma del alcantarillado, 
con obras por valor de 200.000 
euros. Unas obras que permiti
rán que Tomelloso esté aún más 
preparado para que lluvias como 
las generadas por las tormentas 
del pasado mes de mayo no oca
sionen tampoco problemas en el 
futuro”. Sin duda, Cotillas se re
fería al bypass que ha tenido que 
enterrarse a lo largo de las nue
vas edicifaciones de la carretera

Desde el PSOE, su portavoz Inocente Andújar, en rueda de prensa 
referente a los 100 primeros días de gobierno municipal, denunció que 
se está produciendo “una nueva ocupación de dominio público en la 
carretera de Alcázar, donde un particular ha empezado a colocar postes 
para hacer un vallado fuera de la superficie del solar correspondiente”. 
“El hecho -dijo Andújar- lo denunciamos en una Comisión municipal, 
pidiendo que se aclare si es legal o si ello no fuera así que la Alcaldía 
proceda a obligar a que se quiten esos postes. “De lo contrario habrá 
que pensar que existe una cierta complicidad y se está a verlas venir, 
esperando que hoy se pongan los postes, se dejan pasar las críticas y, 
después, nos encontraremos un día con que se está procediendo a ins
talar el vallado. Ya está bien de esa ocupación del dominio público”. En 
tal sentido, pidió al equipo de gobierno que “proceda a retirar esos 
postes o, por el contrarío, habrá que decir que están favoreciendo a esos 
particulares”.

de Ossa de Montiel (entre Nue
vo Tomelloso y Doña Crisanta) 
para aliviar la conducción que da 
medio servicio a ese polígono, 
problema originado por un mal 
cálculo de niveles entre Nuevo 
Tomelloso y Juan Carlos I (a la 
altura de Mercadona) cuando se 
consumaba la primera Corpora
ción de PP, lo que quedó debida
mente documentado en Cuader
nos Manchegos.

También -dice el alcalde-, “en 
este periodo el equipo de gobier
no está muy pendiente de la ad
judicación de la nueva planta de 
depuración de aguas residuales 
por parte de la Confederación 
Hidrográfica del Guadiana y dél 
Ministerio de Medio Ambiente, 
y está haciendo un seguimiento 
del funcionamiento del hospital, 
colaborando con su gerencia, al 
mismo tiempo que trabaja en 
completar los accesos al mismo”. 
En cuya labor lleva desde el año 
2001, fecha en que nos vendió 
como inminente este necesario 
servicio, que después quedó en 
un flagrante incumplineto com
promiso electoral del Gobierno 
popular de España y que, menos 
mal, retomó el Ejecutivo de Za
patero, que está a punto de adju
dicar la obra.

Y como sigue sin haber pro
yectos locales, Cotillas también 
se apunta en estos farragosos 
primeros cien diás “la urbaniza
ción del Polígono Industrial de 
SEPES”, otro incumpliente del PP 
que ya está finalizando el actual 
Gobierno nacional.

Y más aun, dice que se está 
“avanzando en dos proyectos 
singulares: el de construcción de 
un nuevo Conservatorio y una 
nueva Biblioteca”, ambos depen
dientes de la Junta de Comuni
dades, aunque es cierto que el 
solar donde se ubicará el último 
servicio es un solar de 5.000 me
tros cuadrados adquirido en la 
calle Alfonso XII por el Ayunta
miento.

En este extraño balance de los 
cien primeros días, Cotillas com
pletó la reahila de su programa 
de gobierno citando la ampliación 
del Ayuntamiento, laa construc
ción de la escuela de conducto
res, la ampliación de los servicios 
de atención a quienes más lo ne
cesitan y el mantenimiento de los 
centros escolares.

El alcalde se despidió de los 
periodista diciendo que “hay po
cos ayuntamientos en la región 
que cuenten con 7 comisiones in
formativas que, además, se re
únen dos veces al mes favore
ciendo el debate político”. Natu
ralmente, todo ello en teoría.

Adecentamiento del 
Paseo de San Isidro
Los pasados días dieron comien
zo las obras de adecentamiento de 
los aparcamientos del paseo de 
San Isidro. Para ello el Ayunta
miento, a través de la segunda 
fase del Plan Integrado de Empleo, 
va a remodelar la zona de los apar
camientos del paseo.

El proyecto, redactado por los 
servicios técnicos municipales, 
p ropone el levan tado  de las 
soleras de hormigón defectuosas 
y las zonas de acerado dañadas 
para su posterior reposición, res
petando la estética existente.

El Ayuntam iento invertirá  
33.648 euros y en una primera fase 
de esta obra se actuará en el mar
gen derecho del paseo desde el 
parque de bomberos hasta el pa
seo Ramón Ugena. El año que 
viene se ejecutarán obras de la 
misma naturaleza en el otro tramo 
del paseo de San Isidro.

Iniciadas las 
obras de la Escuela 
de Conductores
Durante los primeros días del pa
sado mes de agosto, comenzaron 
las obras de construcción de la 
escuela de conductores en el in
terior de la pista de prácticas de 
conducción de la calle Eladio Ca
bañero. La nueva escuela, que tie
ne un plazo de ejecución de un 
año, constituirá una de las insta
laciones de este tipo mas comple
ta de la región.

El nuevo espacio contará con 
tres aulas, dos con capacidad para 
20 alumnos y otra con capacidad 
para 100 alumnos donde se podrán 
realizar las pruebas teóricas de los 
exámenes de conducción. La nue
va escuela también contará con 
dos despachos para profesores, 
tres aseos, uno de ellos adapta
do, y una recepción.

El Ayuntamiento invertirá en 
esta infraestructura 240.414 euros.

Encuentro de 
trabajo con el 
presidente del SCIS
El alcalde, Carlos Cotillas, y el nue
vo presidente del Consorcio de 
Servicios Contra Incendios y Sal
vamento (SCIS), José Díaz-Pinta- 
do, han mantenido un encuentro 
de trabajo, durante el cual visita
ron las instalaciones del parque 
de bomberos de Tomelloso, don
de se tomó contacto con sus res
ponsables para evaluar las posi
bles necesidades del mismo.

Así, el SCIS está estudiando 
la posibilidad de invertir en más 
medios técnicos y una mayor do
tación de personal con el objeto 
de poder mejorar este importante 
servicio.
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